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美国神韵国际艺术团于 5 月 4 日抵达墨西哥首都—─墨西哥城，市长

米歇尔．曼瑟拉（Miguel Angel Mancera Espinosa）对神韵艺术团的莅临

表示热烈欢迎。当晚墨西哥国会议员大卫帕拉夫妇（David Parra Sanchez）

在私人住宅设盛宴招待神韵的艺术家们，并为艺术团颁奖。神韵艺术团将

从 5月 6日开始在墨西哥城最著名的国家大剧院首次为墨西哥观众带来三

场精彩的演出。该剧院是世界上最大的剧场，有一万个座位。 

神韵首次莅临墨西哥神韵首次莅临墨西哥神韵首次莅临墨西哥神韵首次莅临墨西哥 

美国神韵国际艺术团 5 月 4 日

中午抵达墨西哥首都墨西哥城。团

长张铁钧表示，神韵国际艺术团刚

刚结束在北美的 120 场演出，获得

巨大成功，首次莅临墨西哥，期待

将古老中国的奇观带给墨西哥的观

众。 

神韵国际艺术团乐团艺术家林

家绮表示：“我们是第一次到墨西

哥，希望把全真、全善、全美的最

美好的演出献给墨西哥观众。” 

国会议员向神韵国际艺术团颁国会议员向神韵国际艺术团颁国会议员向神韵国际艺术团颁国会议员向神韵国际艺术团颁

奖奖奖奖 盛宴款待盛宴款待盛宴款待盛宴款待 

墨西哥国会议员 David Parra 和

妻子Marina Salgado de Parra邀请神

韵国际艺术团演员们前往其家中，

并向神韵国际艺术团颁发一枚特别

的银质纪念章，以表彰神韵在恢复

中华传统文化方面作出的贡献。 

国会议员 David Parra 说：“墨

西哥真心欢迎神韵艺术团的到来。”

“我相信神韵演出所带来的信息会

带来更美好的未来。” 

大卫帕拉的家在墨西哥城那乌

卡帮（Naucalpan）一个环境优美的

山顶，现场有艺人演奏传统墨西哥

音乐，他表示很荣幸在自己的家里

招待神韵的艺术家们，对艺术团将

中华五千年文化向世界传播感到由

衷的敬佩。 

墨西哥国会议员大卫帕拉说：

“我们非常期待神韵的到来，这是

一个世界巡回的艺术晚会，在我们

期待了很久之后第一次到墨西哥 

来，演员们非常热情，艺术家阵容

强大，我确信这是一个一流的演出，

我们十分期待观看如此大制作的演

出。” 

大卫议员还代表墨西哥国会为

神韵国际艺术团颁发褒奖，团长张

铁钧表示感谢议员夫妇的盛情款

待，艺术团将把真正的中华传统艺

术用心奉献给墨西哥的观众。 

墨西哥首都市长热烈欢迎墨西哥首都市长热烈欢迎墨西哥首都市长热烈欢迎墨西哥首都市长热烈欢迎 

墨西哥城市长米歇尔．曼瑟拉

（Miguel Angel Mancera Espinosa）

对享誉全球的神韵艺术团第一次到

墨西哥为观众带来展现中国五千年

文化的演出，感到非常高兴。墨西

哥首都墨西哥城市长米歇尔．曼瑟

拉说：“在这里有更多成功的艺术表

演非常重要，对于来自纽约的艺术

团，我们致以最热烈的欢迎。” 

墨西哥首都掀神韵热墨西哥首都掀神韵热墨西哥首都掀神韵热墨西哥首都掀神韵热 高价票高价票高价票高价票

一个月前售罄一个月前售罄一个月前售罄一个月前售罄 

5 月 6 日晚，美国神韵国际艺

术团即将在著名的墨西哥国家大剧

院进行首场演出。6 日下午，墨西

哥神韵晚会主办方召开新闻发布

会，吸引近 20 家主流媒体参加。演

出前，墨西哥首都已掀起神韵热潮。

据主办方介绍，票房一直走俏，VIP 

 

贵宾高价票供不应求，早在一个月

前售罄。 

神韵国际艺术团神韵国际艺术团神韵国际艺术团神韵国际艺术团：：：：用最真诚的用最真诚的用最真诚的用最真诚的

心把最美好的艺术带给墨西哥观众心把最美好的艺术带给墨西哥观众心把最美好的艺术带给墨西哥观众心把最美好的艺术带给墨西哥观众 

神韵国际艺术团团长张铁钧在

6 日下午的新闻发布会上说：“神韵

把人生的真谛传给人，把神传给人

的文化带给所有善良的人们。”张铁

钧说：“我们希望用最真诚的心，把

最美好的艺术带给（墨西哥）观众。

观众会感到（这种）美好。” 

神韵国际艺术团副团长、编舞

陈永佳介绍，他从 11 岁开始系统学

习中国古典舞，中国古典舞已经成

为他生命中的一部份。他说：“中国

古典舞有 3 个组成部份：身韵、身

法、技巧。中国古典舞长于表现人

物和故事情节。” 

陈永佳说：“神韵展现的是真正

的中国传统文化，具有非常博大精

深的内涵。”“（神韵）展现的是真正

的真、善、美。我相信观众们观看

演出后有同样的感受。” 

他还介绍，神韵艺术团的很多

演员在国际大型比赛中获得大奖。 

当天的新闻发布会还放映了中

国古典舞的视频介绍。 

未演先热未演先热未演先热未演先热 大批媒体追逐神韵大批媒体追逐神韵大批媒体追逐神韵大批媒体追逐神韵 

当天的新闻发布会吸引了近 20

家墨西哥主流电视、报纸、电台等

新闻媒体前来采访报导，包括墨西

哥最大的国家电视台 Teleisa 等等。

新闻发布会现场气氛热烈，记者席

间不时爆发出阵阵热烈的掌声。 

神韵首次莅临神韵首次莅临神韵首次莅临神韵首次莅临    

墨西哥首都掀热墨西哥首都掀热墨西哥首都掀热墨西哥首都掀热潮潮潮潮    

神韵首神韵首神韵首神韵首

次莅临次莅临次莅临次莅临

墨西哥墨西哥墨西哥墨西哥 
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曾遭酷刑迫害 大连吴月菊又被绑架 

目前三退人数目前三退人数目前三退人数目前三退人数：：：：1111 亿亿亿亿 3333781781781781 万万万万  

退团退队！理由：  

1、共产党的教育制度存在

着严重问题。2、共产党腐

败之风严重，贪官当道，

老百姓在共产党面前活得

无尊言及得不到应有的权

利。比如：廉租房原本属

于普通老百姓和穷人，但

有权利有关系的官员居然

可以申请数套。3、社会民

生，特别是食品安全方面：

比如：有毒奶粉吃死小孩；

老百姓去饭店吃的油是地

沟油。 4、还有医疗方面，

假如你是穷人生了大病，

基本上只能等死，一是因

为费用贵，老百姓的确负

担不起；二是病人没钱，

医生绝对不会先给你治

病，即便等死也是。这只

是共产党不作为的一小方

面，这样的政党任何一个

有道德有良知的人都会反

对，所以我决定诚心诚意

地退出这个邪党组织。 

（毕兵） 

 
透过页尾的动态网可

连至退党网站，或拨美国

热线 0018888928757，美国

传真 0013019162364，电邮

tuidang@epochtimes.com 

辽宁省大连普兰店市铁西区马虎岛村 61 岁的女法轮功学员吴月菊在 2013 年 4 月 25 日晚被绑架，目前被非

法关押在大连。自九九年法轮功被迫害开始，吴月菊曾 7 次被绑架，3 次被非法劳教，非法关押 8 年多，恶警

恶人用多种酷刑折磨她，九死一生。2000 年 11 月，在大连教养院吴月菊遭受电棍、性虐待、吊铐、躺死人床

（四块板、不给被盖、开窗冷冻）、冬天全身被泼凉水、吊铐等多种酷刑折磨。2004 年 1 月 6 日，吴月菊被恶

警绑架，再度关押在大连教养院。女警察范伟叫普犯拖吴月菊进小号铁笼子，吊起来，斜拉吊挂，长达 27 个小

时，致使吴月菊左手致残，从脖子往衣服里灌凉水。普犯崔金南用牙刷捅吴月菊下身，用脏袜子、裤裆里的护

垫堵嘴，吊起来。在普犯张秀娟教唆下，崔金南用开水烫吴月菊乳房，导致乳房溃烂，左手没知觉不能握紧，

又被严管蹲小号铁笼子。2009 年 3 月 3 日，马三家教养院恶警张宇、王淑征强拖吴月菊进办公室，把她衣服扒

光，打无数耳光，把吴月菊牙打掉了，左眼当时鼓出来了。2013 年 4 月 25 日晚，历经酷刑迫害的吴月菊又被

中共恶党人员绑架，劫持到大连迫害。 

愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/so1rg 

 
三退三退三退三退声明精选声明精选声明精选声明精选 

 
近期新闻提要近期新闻提要近期新闻提要近期新闻提要 

【《【《【《【《国际宗教自由报告国际宗教自由报告国际宗教自由报告国际宗教自由报告》》》》再揭中共迫害再揭中共迫害再揭中共迫害再揭中共迫害】】】】4 月 30 日，美国国际宗教自由委员会

（USCIRF）发布 2013 年年度报告。该份报告详细叙述了 23 个国家践踏宗教自

由的状况，强调中国的宗教自由状况明显恶化。报告说，法轮功学员遭受中共当

局最严重的迫害，有大量指控显示，中共强摘法轮功学员器官还在继续着。从 1999

年以来，中国每年都被列入“特别值得关注的国家”。 

报告说，法轮功遭受中共当局最严重和最暴力形式的迫害。法轮功学员被长

期监禁，遭受酷刑虐待，且被剥夺律师辩护的资格。报告说，中共当局继续十四

年来对法轮功的镇压，有超过 3500 位法轮功学员被迫害致死。中共的非法机构

“六一零办公室”利用“再教育中心的转化”、酷刑、医疗实验等手段强迫法轮

功学员放弃信仰。由于这些系统、持续、恶意的对宗教自由的迫害，美国国际宗

教自由委员会再次将中国列为“特别关注国”。 

美国国务院指出，正式记录在劳教所的 25 万囚犯中，法轮功学员可能占了

一半。联合国酷刑问题特别调查员说，在其研究的案例中，法轮功学员占受酷刑

迫害受害者的三分之二。报告说，法轮大法信息中心表示，证据显示，自前年以

来，超过 50 位法轮功学员在被关押期间死亡。报告说，大量指控显示，中共对

法轮功学员强摘器官和进行精神病实验还继续出现，联合国酷刑特别报告员和反

酷刑委员会均表达了特别关注。 

多年来，中共一直否认对法轮功学员大规模的迫害、酷刑折磨与虐杀。然联

合国人权委员会人权监察专员们连续十年在多项报告中指证并谴责中共对法轮

功学员严重的人权迫害，已经戳破中共的造假与构陷。著名国际人权专家、前联

合国反酷刑调查特派专员曼弗雷德．诺瓦克（Manfred Nowak）教授，于 2011 年

11 月 8 日，在台湾大学以“禁止酷刑的权利──联合国前调查官的观点与经验”

为题发表演讲。这名首位前往中国调查酷刑问题的联合国官员在现场答复有关中

国法轮功学员遭活摘器官的调查报告时明确表示，这项指控是可信的（credible）。 
 

【【【【““““反强摘器官研讨会反强摘器官研讨会反强摘器官研讨会反强摘器官研讨会””””震惊英大学师生震惊英大学师生震惊英大学师生震惊英大学师生】】】】5 月 3 日晚，国际 “反强摘器官医生

协会”（DAFOH，Doctors Against Forced Organ Harvesting）在英格兰北部约克郡

的利兹大学主办了“反强摘器官研讨会”。一百多名利兹大学的师生前来参加本

次研讨会。前加拿大资深国会议员、人权活动家大卫．乔高（David Kilgour）、

前美国智库研究员，作家伊森．葛特曼(Ethan Gutmann) 和国际“医生反对强制

摘取器官”组织的成员李辉戈（音译）教授等，列举了多年研究和调查的证据和

事实，令在场不少重视人权和中国问题的师生，感到强烈的震惊。很多与会者对

中国人权的专家们陈列的调查事实和案例表示强烈震惊，并提出在各自力所能及

的范围内制止这种邪恶犯罪的想法。 

 



3 愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/63kqp  

 

先后走上修炼的一家四口 

一一一一、、、、我要修大法我要修大法我要修大法我要修大法 无病一身轻无病一身轻无病一身轻无病一身轻 

我叫荣荣（化名），从小身体就

弱，15 岁就得了类风湿心脏病。1997

年结婚，身体一天不如一天，后来

就辞了工作，整天打针吃药，年轻

轻的就成了药篓子。到 1999 年上半

年，就病的卧床不起了，几乎生活

都不能自理了，真是生不如死。 

7 月 5 日那天，丈夫说：“咱们

楼下有集体炼法轮功的，我背你下

去，跟他们一块炼功吧。”我也是走

投无路了，反正死马当活马治，下

楼看看再说吧。 

一个阿姨教我抱轮，我两手一

比划，就从指尖呼呼的往外冒凉气；

“迭扣小腹”时，手心发热，小腹

里头真有轮子在转；打坐时，我把

两腿一扳就盘上了，坐了 40 分钟，

同修们都夸我根基好、悟性高。炼

完后，我就自己走着回家了。 

我又请回来一本《转法轮》，天

天看，天天炼，一天一个样。每天

都有很大的变化。到 7 月 20 日，邪

党打压开始时，才十几天时间，我

已经无病一身轻了。我那年 27 岁。 

不久，社会上公开报考公务员，

很多人报名，才招几个人，我被顺

利的录取了，当上了居委会主任。 

时间不长，街道办开会，让居

委会派人监督每个炼法轮功的人，

还散布了很多诬蔑师父和大法的恶

毒语言，我当场站起来申辩，并公

开声明：“我就是炼法轮功的，我的

病就是炼法轮功炼好的。” 

气的道办书记当场问我：“你是

要大法还是要工作？”我义正辞严

的回答：“我当然要大法，是大法救

了我的命，没有大法，就没有我今

天。”邪党书记说：“那你就回家吧。” 

二二二二、、、、丈夫修大法丈夫修大法丈夫修大法丈夫修大法，《，《，《，《转法轮转法轮转法轮转法轮》》》》没没没没

看完看完看完看完，，，，就无病一身轻了就无病一身轻了就无病一身轻了就无病一身轻了 

丈夫看我修炼后，很快病都好

了，就说：“真神奇，把书给我也看

看。” 

 

他有多年的老胃病，还有牛皮

癣，经常痒的钻心，都挠破了，还

有脚垫（鸡眼），走路一瘸一拐的。

我说：“你要静心的看，不要想病。”

他洗了双手，捧着宝书，一字一句

的读的很专注认真、诚心敬意的。 

很快胃里就动了起来，咕噜咕

噜响，腹部有法轮在转，从胃里有

一种东西向上冒，到头顶，“嗖”一

下子就飞出去了。从此，胃里也不

难受了，吃粘的、油炸的、喝冰镇

矿泉水，再也不犯胃疼了。 

牛皮癣也好了，脚垫也没了，

一身轻松，在公司里总是抢着脏活、

累活干，从不与人计较名誉、利益，

他说：“吃亏是好事，吃亏是还债。”

经常受到领导和职工的好评。 

三三三三、、、、妈妈走上修炼路妈妈走上修炼路妈妈走上修炼路妈妈走上修炼路 

我是 1999 年 7 月 5 日得法，十

几天后病都好了。一天，妈妈来看

我，见我无病一身轻的样子，又惊

又喜，听我向她介绍了大法以后，

她也决心修炼了，看了书，学会了

五套功法。 

妈妈也是多病缠身，肝、肾、

胃都有病，尤其是牙疼和三叉神经

疼，疼起来，脑袋撞墙。修炼没几

天，病都无影无踪了。 

7.20 打压开始了，铺天盖地，

天昏地暗，任凭它怎么说，妈妈就

是不信，她说：“甭听喇喇姑瞎叫唤，

我病了这么多年了，吃了那么多药

都没管事，我炼功几天就好了，这

是事实，我就炼。” 

爸爸是派出所所长，他受邪党

毒害很深，回家就阻止妈妈修炼；

不听，抓起痒痒挠劈头盖脸的打，

打的身上青一块紫一快的，妈妈铁

定了心，坚持修炼，就被爸爸撵到

500 里外的农村老家去了。 

妈妈不但坚持修炼，还天天出

去洪法，讲真相。几天前，天下着

小雨，她打着雨伞在大街上，迎面

走来两个女学生，一个捂着肚子， 

说疼的厉害，妈妈劝她念“法轮大

法好、真善忍好”，念了两遍就不疼

了。还把她自己事先写好的纸条送

她俩每人一张：“法轮大法好，真善

忍好，常念福无边，得福永平安。”

两个小学生高高兴兴的走了。 

四四四四、、、、爸爸的转变爸爸的转变爸爸的转变爸爸的转变 

爸爸为邪党卖命，积劳成疾：

心绞痛、高血压、腰间盘突出、两

腿静脉曲张；2005 年患尿管癌，做

了摘除手术；又患膀胱癌，一年三

次大手术。在痛苦中、受罪中，他

绝望过；在看到亲人修炼后祛病健

身的变化中，他又看到了希望。他

也开始看《转法轮》了，他也开始

打坐了，他也看神韵了。仅 3 天时

间，他的腰间盘突出就好了，腰不

疼了。妈妈劝他三退，他一连说：

“退！退！退！” 

一天，公安分局打来电话，催

要党费，妈妈在电话里说：“没钱，

有钱也不交，退党了。” 

我们一家 4 口，先后都走上修

炼之路了。(作者：大法弟子) 

 

法轮功简介 

法轮功是 1992 年由李洪志先

生在长春所传出的佛家修炼大

法。法轮功是完整的一套性命

双修的法门，以宇宙最高特性

真、善、忍为修炼原则。强调

心性修炼，修炼人从好人做起，

努力按照真、善、忍标准要求

个人心性的提高，还包含五套

缓慢、优美的功法动作。法轮

功不收分文，义务教功，一切

活动都是公开且免费。所有法

轮大法书籍和影像资料，都可

以免费从互联网下载、复制。

法轮功修炼不重形式，学炼者

想学就学，不想学就走，没有

名册、会员，自由来去。 
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陕西“610”头子芦鹤鸣遭恶报 

李博士现在已是一名副教授

了。八年前，她受现代科学知识和

邪党文化教育的影响，对现有知识

范畴以外的知识一概不相信，特别

是对法轮功真相，更是敬而远之。 

2011 年，她突然得了一种怪病。

据她讲，有一天晚上出去散步，走

到一个很僻静的地方，突然觉得一

阵阴气袭来，吓得浑身汗毛直竖，

就赶紧回家了。结果当天晚上就开

始发烧，就感到颈椎处脊背疼痛发

凉，总感觉像有一条蛇在爬似的，

凉飕飕的。看了几个月西医、中医，

都不见好，后来发展到疼痛难忍，

上班、上课、备课都难以承受。 

后来上班时她碰到我，给我念

叨她的困境。我告诉她：你可以试

一试念“法轮大法好、真善忍好”， 

只要你诚心念，就能够见到奇效。

她当时虽然持怀疑态度，但还是答

应试一下。 

结果第三天，她就有了明显改

善，她问我是不是心理作用。我说：

“你想想，那么多天打针、吃药都

没有见效，念了两天靠心理作用能

起作用吗？”我再次叮嘱她：既然

已经有效果了，你只要更诚心的念，

什么都能解决。她说：“这次我一定

下决心每天都诚心诚意的念。” 

几天以后，李博士的疾病不翼

而飞。她神采飞扬的对我说：“简直

太神奇了！医生都看不好的病，怎

么两句话就能好呢？我真是服了法

轮功了，怪不得那么多人那么相信

呢。以后不管我长病不长病，每天

我都要念几遍。你快帮我把党员退

了吧。” 

今年新年前，她又找到我，说：

“法轮功简直太神奇了！我告诉你，

念‘法轮大法好、真善忍好’， 不

但好了我的病，而且还改变了我的

命运。整个 2012 年我一次感冒都没 

有发生，过去我是‘感冒的专业户’，

只要听说有人感冒，我马上就发烧。

去年，我们家那父子两个都感冒，

我却一点事没有。” 

“不但没有感冒，我的命运改

变了。2012 年，我想都不敢想的好

事纷纷都落到我的头上。过去从来

没有拿到过项目基金，2012 年拿到

了，并且还意外获得一项省级科技

进步奖。有了项目和奖励支撑，理

所当然的评上了副教授，还获得了

出国进修访问学者名额。你说，不

是我老念‘法轮大法好、真善忍好’，

我哪有这么好的命运啊！” 

我说：“后有机会可以学学《转

法轮》著作。”她说：“我现在就学，

你帮我找书。”又说：“我马上就要

出国，我想带一本到国外去读。” 

现在，李博士已经到了大洋彼

岸的美洲大陆，祝李博士能有更好

的未来。 

芦鹤鸣，陕西汉中市副秘书长兼“610 办公室”（中

共专事迫害法轮功、凌驾于法律之上的非法机构）主

任，其自 1999 年 7 月 20 日中共邪党发动迫害法轮功

运动后，这些年来，芦鹤鸣一直积极谋划迫害汉中市

法轮功学员，可他从不露面，幕后操控，下达迫害任

务及指标，指示任玉平、姚建国等“六一零”人员在

前台迫害法轮功学员。可能他以为，坏事都是别人亲

手干的，即使有报应也轮不上他了。可是举头三尺有

神灵，能瞒得过神吗？ 

芦鹤鸣在六一零这个非法职位上十几年来，所干

的坏事难以一言蔽之，当地很多法轮功学员被绑架、

关洗脑班、被非法劳教、非法判刑，使法轮功学员及

家人遭受到了严重的身心伤害。许多法轮功学员也一

直慈悲的用不同的方式给他讲着真相，可他就是不相

信‘善恶有报’的天理，给他自己造下了天大的罪业！

也祸及家人和他人。 

“善有善果、恶有恶果”这是一句古训，也更是

天理！ 芦鹤鸣追随中共迫害法轮功学员的恶行也有了

他自己的选择——他于 2013 年 3 月 23 日在西汉高速 

公路佛坪朱家垭隧道内车祸死亡，同车六人只有他两

岁的小外孙无大伤，女婿多根肋骨骨折，他的女儿、

司机、一个秘书和他本人当场死亡，终年 57 岁。旁观

者说他的小车是被两辆大车夹在中间被撞击的，车毁

人亡，死状惨不忍睹！ 

芦鹤鸣遭报死亡后，汉中官员隐瞒芦鹤鸣六一零

头目职位身份，对外是汉中市副秘书长之称，对内是

汉中市六一零办公室主任之称，在他死亡后的第二天

就动用警察系统大量警力把守各网站贴吧，封锁消息，

只有在汉中市委市政府内部芦鹤鸣死亡布告上有六一

零办公室主任的官称，这充份说明了六一零这个害人

害己的机构（死亡职位）他们也觉得很不光彩！因为

他们迫害打击的是善良！ 

我们希望六一零、公、检、法、司和各级党政机

构有关人员悬崖勒马，停止迫害法轮功学员，其追随

者迫害者都没有好下场。你们也有父母、妻儿，为了

你们的家人、为了你们有个美好的未来，不要再参与

迫害法轮功修炼者了。善恶有报是天理。请明智的选

择未来，为家人和自己留条后路！ 

 

诚念大法好诚念大法好诚念大法好诚念大法好    疾病离去好事来疾病离去好事来疾病离去好事来疾病离去好事来 



5 愿您了解法轮功真相‧更多内容敬请突破封锁浏览正见网 http://mcaf.ee/38log  

 

读读读读《《《《转法轮转法轮转法轮转法轮》》》》八个月尿毒症状八个月尿毒症状八个月尿毒症状八个月尿毒症状

消失消失消失消失 

我是天津市的一名工人，自 20

岁开始工作，就在工作单位从事有

毒作业，到 30 岁就得了动脉瘤，又

得了脑出血，两次开颅做手术，使

我变成了废人，家里债台高筑，父

母受不了这样的打击，相继去世。 

但灾难还没有结束，4 年前我

又得了尿毒症，开始做肾透析，一

年花费 3、4 万元，这些钱都是亲友

资助的，到 2011 年，我一周要做两

次透析，生命已经走到尽头，我才

50 岁，20 年来都是疾病缠身。 

2012 年大年初一，我到叔叔家

拜年，说起自己已经是一周做两次

透析了。叔叔马上拿出宝书《转法

轮》，嘱咐我回家好好看。回家后，

我仔细阅读，知道了人生的苦是前

生罪业，知道了返本归真才是做人 

读读读读《《《《转法轮转法轮转法轮转法轮》》》》八个月尿毒症状消失八个月尿毒症状消失八个月尿毒症状消失八个月尿毒症状消失    

的目的。我每天都看书，越看越爱

看。 

8 个多月后，我的尿毒症状全

消失了，不用做透析了，也不用吃

药了，浑身上下也有力气了，20 多

年都不知道健康是啥滋味、没有病

是什么感觉的我，内心无比感恩师

尊，是师尊给了我新的生命。我要

把我的故事告诉所有能接触到的

人，告诉他们“法轮大法好”。 

儿子被判终生服药儿子被判终生服药儿子被判终生服药儿子被判终生服药  全家学大全家学大全家学大全家学大

法后一月痊愈法后一月痊愈法后一月痊愈法后一月痊愈 

我小儿子今年 7 岁，他自从出

生开始，几乎是每隔十天半个月的

就生一次病。2011 年 9 月份，孩子

反复发烧，脸发黄，到医院检查说

是贫血，医生说这个年龄的孩子贫

血这么严重，让我们到省城医院去

检查。嫂子叮嘱我：千万别忘了念

“法轮大法好、真善忍好” 

 

那次孩子病的很严重，没精神，

发烧不退，迷迷糊糊，我就他耳边

喊：“法轮大法好！真、善、忍好！”

不停地喊。到下午 4 点的时候，孩

子烧退了，输上血，精神了。原以

为事情就这样结束了。到了 2012 年

9 月份，孩子的脸又发黄，最后确

诊为肺含铁血黄素积症。医院教授

说这是她经历的第三例，此病易反

复发作，可能终生用药。给我们开

了药，叫回家慢慢治疗，定期复查。 

我终于清醒了，跟家人说：“只

有师父大法能救他了。”我们全家人

每天认真学法，生活中按“真、善、

忍”的标准严格要求自己。 

第三天，孩子的脸转红了。28

天时到医院复查，真的神奇出现了，

教授看着片子吃惊地说：“好得真

快！”回家的路上，我一再感谢师父

给了孩子第二次生命。 

 

学法十日 患脑血栓的老父独自下楼散步 

我和三妹都是在中共迫害法轮功以后得法的新学员。自从修炼大法后，在身体健康上、在道德修养上，都

受益匪浅。虽然我们文化水平不高，还是想把这几年大法在我家展现的奇迹写出来，让世人都能了解法轮大法

的神圣与美好。这次先说说发生在我们年近九旬的老父身上的事。 

我的老父亲今年 89 岁。前年秋季，突然间嘴歪眼斜，左侧身体失去知觉，送去医院检查，确诊为脑血栓、

冠心病。在医院治疗了一个疗程（15 天）后出院回家。在家只住了一天，病情又突然加重，只好再次送进医院。

又治了一个疗程，病情仍不见好转，全家人都着急上火，老父亲自己也非常苦恼。 

在这种情况下，我和三妹就把法轮大法介绍给老父亲。父亲是过去共产邪党多年“精心培养”的所谓“先

进分子”，凡是邪党说不好的他都不敢去触及。这次在病痛的折磨下，走投无路时，终于相信了法轮大法，并在

医院里就大声喊出了“法轮大法好！ 退出中共邪党，回家就炼法轮功，请看我的行动吧！”这样我们就接父亲

出院了。出院三天，我父亲捧起了《转法轮》，当天就学了一讲。由于身体状况不好，不能炼功，只有每天学法。

过了三天，我惊奇的发现父亲的身体有了明显的好转，不过那时我只能在心里想，不敢说出来，因为不知以后

会有什么变化。 

父亲学法十天时，三妹来到我家，远远的就看见一位老人在我家楼下散步，怎么看这个老人都像自己的父

亲。转念一想：不可能啊，父亲脑血栓那么重，就是下床没人搀扶都不行，怎么可能在没人照看的情况下独自

从五楼下来呢？可走近一看，那老人不是别人，正是自己的父亲。妹妹高兴的跳了起来，连连说：“真是奇迹呀！” 

父亲现在天天坚持学法炼功，不仅身体健康，脾气性格也发生了很大变化，不像过去那样暴躁了，做事能

多替别人考虑了，特别是满头的白发正在逐渐变黑。 

看到父亲认真学法所发生的巨大变化，我们全家都受到极大的震撼，并再次感受到大法的神奇！是大法使

我们健康、快乐、幸福。我们全家人经常发自内心的喊：“法轮大法好！”我们要告诉世人，法轮大法是千载难

遇、万载难遇的能够真正救人出苦海的高德大法！(作者：辽宁大法弟子) 
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德行德行德行德行在先在先在先在先    

看了古人教育学生的《弟子

规》，虽然内容不多但心里很震撼

并感动，更进一步感受到了古人的

德行端正与严以律己的精神，且对

现在人也具有重要的启发意义。 

 《弟子规》开篇总叙：“弟子

规，圣人训。首孝悌，次谨信，泛

爱众，而亲仁。有余力，则学文。”

意思是：《弟子规》是圣人对学生

的训导。首先要孝顺父母，尊敬兄

长，其次对自己要严谨，对别人要

诚实守信，博爱他人，亲近有德行

的人。如果做好了这些事还有余力

的话，就要去学习文献典籍。之后

书中的内容就是围绕着总叙来谈具

体如何做好。 

 可见古人最重视的首先是人的

德行，其次才是技艺。也确实是这

样，从古至今的历史中我们不难发

现，各行业中有德行的人学习技艺

才会真正掌握其内涵，更踏实的做

好自己的工作，发挥好自己的特长，

积聚深厚中正的内蕴。而德行不佳

的人或浮躁于表面，或掌握了技艺

后反而用来做坏事。 

由此我想到了现在大陆的学校

对孩子的教育。很多西方国家都是

尊重他人信仰的，还有专门的基督

教学校，因为有信仰的人会维持一

定的道德水准，坚守内心的准则，

友爱他人。中国古代也是因为对神

佛的敬仰而维持了源远流长的文

化。 

中共在窃国之后给中国人进行

了大量洗脑，连孩子都不放过，学

校本是授业解惑之地，而现在反而

起着不好的作用。先是无神论与进

化论的宣扬使孩子们从小就不相信

善恶有报，本来中华文化博大精深， 

多少好的古代典籍原本可以将孩子

教育的很好，可是邪党却不断的破 

坏与歪曲传统文化，现代的课本以

维护其统治的目地而选择给孩子们

灌输什么，哪怕是很可笑的谎言。 

 洪传全世界 114 个国家的“法

轮大法”教导人们以“真、善、忍”

的标准做好人，提高人们的道德素

质，给予人们美好的身心状态，至

今收到世界各国的褒奖等超过 3038

项，是受到全世界欢迎与敬重的佛

法；而在邪党的教科书里却对这样

的高德大法极尽歪曲抹黑来误导与

欺骗原本纯真的孩童。学校里所谓

的三好学生也只看重学习成绩，而

根本不是按品德、成绩、体育来评

选的，更可笑的是一个班就几十个

人，却这个班长那个委员这个干部

的，导致小小的孩子就学会勾心斗

角排斥他人，争权夺利，给老师送

礼，这样的孩子长大之后又会怎么

样呢？这样下去国家未来的命运又

会如何呢？ 

 “衣贵洁，不贵华；上偱分，

下称家。若衣服，若饮食；不如人，

勿生戚。行高者，名自高；人所重，

非貌高。”大意为：“穿衣服要注

意整洁而不是在乎华贵漂亮；既要

注意身份场合也要顾及自己的家境

状况。穿着和饮食若不如别人不要

悲伤难过。品德高尚的人自然声名

远扬；人们所敬重的，并不是一个

人的外貌。”古人对自身的修养品

德非常注重，很多人家境贫寒却能

安心读书。中共在年长的一代人中

宣扬挣钱发财至上，在年轻人的文

化中又以情爱、暴力以及忧郁悲伤

为主流。这样致使很多人不像古人

那样“修身齐家治国平天下”，参 

加科举是为了“直挂云帆济沧海”

“先天下之忧而忧”。在物质至上 

的风气中，人们无暇顾及国家的事

情，但若真有正义人士提出为国为 

民的意见，像高智晟律师等人却又

遭到邪党的镇压迫害。 

古人重人的内涵，女性以端庄

贤淑为美，而现在大陆出门在外， 

人皆以美女帅哥相称，仅注重外表，

还以为这就是对别人的赞美。在物

欲膨胀的社会中，人们笑贫不笑娼，

多少女子为了漂亮衣服与金钱选择

了肮脏的职业自己却不感到耻辱。

为了钱与所谓的仕途，本应公正的

媒体成为政府的工具，媒体工作者

出卖自己的良知服从邪党对人民谎

言洗脑；而警察原本应该除暴安良

的职业却成了邪党的打手，十年间

参与迫害法轮大法弟子，残忍酷刑

折磨好人；原本救死扶伤的医生居

然也服从邪党的指示对大法弟子灌

食折磨、打毒针甚至参与活体摘取

器官贩卖。为了私欲，各行业不守

德行，假货泛滥，乱做一片。“和

谐社会”和谐了谁？ 

 看到海外有大法弟子办的明慧

学校，还有印度的一些学校都把《转

法轮》作为课程来学，课间集体炼

功，觉得他们真是很幸福，同化“真、

善、忍”不断提高道德品行的人还

会有什么做不好的呢？ 

还有神韵艺术团在全世界众多

城市巡演，复兴与传播中华民族的

传统文化，启迪世人善念与提高品

德，福泽苍生，所到之处赞不绝口。

许多看过神韵新年晚会光盘的大陆

人都在急切的盼望着呢。那时便是

中华民族从新辉煌、道德复兴的时

刻！ 

心中牢记真善忍 洪福齐天善良人 
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德不孤必有邻德不孤必有邻德不孤必有邻德不孤必有邻    

“道德”，是评价、判断一个人的善、恶、好、坏

的尺度，也是评价、判断一个人的行为正不正当的社

会规范。“道德”，是我们每一个人在日常生活中，每

天要去实践力行的事情。有道德、有美德是幸福人生

的必备条件。人要重德、要崇德，要努力充实自己的

修养，人生才有光彩；人一旦偏离了道德，或者没有

了道德，人生必定是没有任何幸福可言的了。 

儒家学说是中华民族五千多年以来道德传承的主

要思想来源，“仁义礼智信”是“五常”，被确定为道

德整体的纲目。按照孔子的思想，治理国家就是以德、

以仁为本。“仁”可以说是待人之道、处世之道的准绳；

“恭、宽、信、敏、惠”五者，能行于天下，那就是

行“仁”了 。 

三达德－－“知（智）、仁、勇”三者，是认定

一个人的学问修养是否合于君子的标准。“仁者不忧， 

 

知（智）者不惑，勇者不惧”，说明了有仁德的人是 

没有什么忧烦的；有高智慧的人是没有什么疑惑的事；

心胸坦荡见义勇为的人是不会畏惧什么的。 

中国古代先贤用“梅兰竹菊”来诠释四君子的美

德。“梅”代表坚忍；“兰”代表雅静；“竹”代表

谦卑正直；“菊”代表真诚朴实。其实，不仅文人雅

士讲美德，武士武术也讲究武德。君子更要有美德，

就是具有美好的品行、节操、风格、仪态、气质和内

在的涵养。自古以来，老祖先代代相传，做人要积德，

千万不要损德。有德的人，无私无我的与人为善，凡

事总能够先为别人着想，为事情的整体大局想，圆融

好周遭的一切。修炼人还得讲修口和守德，因为吃苦、

消业力、提高心性，都可以转化成德。善良有德的人，

心宽路自宽，有失亦必有得，终其一生是永远不寂寞

的，“德不孤必有邻”，不求而自得。 

 

唐武宗灭佛，后来驾崩。唐宣宗即位，颁下诏敕：“在会昌五年毁佛时所拆毁的寺庙，如果僧人有能力修

缮或营造的，听任他自己居处，官府不得禁止。”这时，唐宣宗和白敏中等君主、宰相，都竭力反对会昌年间唐

武宗和李德裕的政策，所以僧侣、尼姑全部恢复了原样。  

 唐宣宗想去华清宫，谏官们极力上言加以劝阻，为此唐宣宗放弃了去华清宫游玩的想法。唐宣宗喜欢听规

谏之言，凡是谏官们论事、门下省封驳，只要合乎情理，大都能虚心接受，表示听从。得到重臣所奏上的章疏，

必烧香洗手然后阅读。  

 宫廷教坊里有一个优人名祝汉贞，为人滑稽敏捷，唐宣宗有时随意指着某一对象，让祝汉贞当场表演口戏，

祝汉贞即照着唐宣宗所指物编造故事笑话，口若悬河，就象早已编造好了一样，使听者捧腹大笑，于是得到唐

宣宗的喜爱，受宠超过其他各位伎优。一天，祝汉贞又在唐宣宗面前拍着手掌表演诙谐戏，所说口戏涉及到许

多外朝政事，唐宣宗马上正色训斥祝汉贞：“我养你们这群优人，只是要你演戏以供我嬉笑休息罢了，你岂得随

意干预朝政呢！”从此以后即对祝汉贞疏远。正值祝汉贞的儿子因贪赃判杖刑被乱棍打死，唐宣宗即将祝汉贞流

放于天德军。  

 宫廷乐工罗程，善于弹奏琵琶，自唐武宗朝已得到宠幸；唐宣宗平素通晓音律，对罗程更加宠爱。罗程依

恃皇帝的恩宠暴虐专横，有人对他瞪一眼，就将人杀死，因此被京兆府逮捕入狱。宫廷诸乐工想请求唐宣宗赦

罗程，待唐宣宗到后苑听音乐演奏时，为罗程设一虚坐，放上罗程的琵琶，并一起跪拜于庭前，哭泣不已。唐

宣宗问诸乐工为何哭泣，乐工们回答说：“罗程辜负了陛下的恩情，罪该万死，但我们可惜罗程的琵琶演奏是天

下无双的绝艺，恐怕以后在陛下的宴会和游乐中，再也听不到这样精美的表演了。”唐宣宗说：“你们可惜的是

罗程的琵琶演奏技艺，朕所珍惜的是高祖、太宗留下的法律。”最后，罗程被判处杖刑，被乱棍打死。  

 唐宣宗聪明细致，沉着果断，用法不徇私情，能虚心纳谏，从谏如流，不轻易将官位赏人，谦恭谨慎，生

活节俭，爱护百姓的财物，所以大中年间的政治较清明，一直到唐朝灭亡，都有人思念歌咏，称唐宣宗为小太

宗。 

唐宣宗贤明 

劝劝劝劝君君君君牢记牢记牢记牢记真善真善真善真善忍忍忍忍    不不不不枉枉枉枉来来来来世世世世走一遭走一遭走一遭走一遭    
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费城精英赞：神韵的音乐流芳百世 

 
2013 年 5 月 5 日下午，美国神

韵纽约艺术团在美国费城的最后一

场演出在全场观众的热烈掌声和欢

呼中落下帷幕。美国神韵纽约艺术

团在费城的三天四场演出中，来自

费城主流社会的学术界、文化和艺

术精英人士纷纷前来观看。神韵艺

术家以五千年神传文明的深厚底

蕴，韵味无穷的中国古典舞，中西

合璧的现场交响乐团，高科技动态

天幕，震撼了这个有着丰富历史和

文化背景的美国开国之都。 

交响乐团团长交响乐团团长交响乐团团长交响乐团团长：：：：神韵的音乐会神韵的音乐会神韵的音乐会神韵的音乐会

流芳百世流芳百世流芳百世流芳百世 
畲尔曼‧雷斯（Sherman Leis）

是费城 Lower Merion 交响乐团团

长和单簧管首席。有着百年历史的

费城交响乐团是美国五大交响乐团

之一，也是当代十大世界交响乐团

之一。 

雷斯先生在看过神韵演出后，

对神韵乐团的原创音乐表示由衷的

赞赏和叹服。“神韵的音乐太好听

了！我平生第一次听到这么美的音

乐，旋律非常优美，曲调动人心弦，

表达的主题震撼人心，有很强的艺

术感染力，和我熟悉的西方音乐有

所不同，风格很不一样。这是原汁

原味的中国曲调，非常传统的中国

音乐，有历史的厚度和文化底蕴，

有中国各朝各代的因素，有穿透力，

能够跨越时空，流芳百世，神韵的

音乐很特别，引起了我浓厚的兴趣。  

和雷斯先生一起来看演出的是

费 城 社 会 名 流 米 歇 尔 ‧ 罗 丝

（Michelle Rosen）。罗丝女士是法

国人，在费城居住了 30 多年，是费

城文化艺术界的名流，在费城许多

重要文化和艺术组织担任理事和董

事会成员。她说，神韵演出和她以

前看过的文艺演出都很不一样，风 

格很不一样，“优美，典雅，回味无

穷，我非常喜欢。我对中国文化充

满了好奇和兴趣。” 

前金融公司副总裁前金融公司副总裁前金融公司副总裁前金融公司副总裁：：：：神韵音乐神韵音乐神韵音乐神韵音乐

服装让我着迷服装让我着迷服装让我着迷服装让我着迷 

退休前曾担任一家大金融公司

副总裁的 Radke 先生偕同妻子

Courtney 前来观看演出。他们夫妻

俩非常兴奋地说：“演出非常精彩，

令人难以忘怀。” 

Radke 先生对神韵节目中的精

美服饰和气势恢宏的音乐感到由衷

的喜爱，他赞叹道：“神韵的音乐和

服装尤其让我着迷，因为我喜欢音

乐，喜欢中国音乐。服装真是绚丽

多彩，美不胜收。” 

他们夫妻二人经常去看各种表

演，今天看到神韵纯善、纯美的演

出令他们非常地感动。Radke 太太

表示神韵非常的独特，比他们看过

的其它演出都好。她被神韵的舞蹈

所折服，并赞誉道：“舞蹈只能用‘精

彩’来形容。” 

著名神经科学先驱著名神经科学先驱著名神经科学先驱著名神经科学先驱：：：：神韵演神韵演神韵演神韵演出出出出

将我与整个人类连接起来将我与整个人类连接起来将我与整个人类连接起来将我与整个人类连接起来 

美国著名的神经科学研究先驱

纽伯格博士（Dr. Andrew Newberg）

观看了美国神韵纽约艺术团在美国

费城玛丽安歌剧院的演出之后，他

表示观看神韵演出是一种非常丰富

的体验。 

他说：“这场演出发人深思，而

且观赏这场演出是一种非常愉悦的

体验。我的研究方向是人类的大脑。

而在这场演出中，我们可以体验到

峨峨洋洋的音乐，精彩纷呈的舞蹈

以及意义深邃的故事情节如何共同

在观众心中产生一种强有力的、积

极的体验。因为观赏了这些轻盈飘

逸的舞蹈，了解这些意义隽咏的故

事以及中国的各种敬神的方式和仪 

 

式之后，人会改变自己对于中国的 

看法，而且真正得到身心的提高。” 

他说：“我自己以前从来没有过

类似的体验，但是这个体验振奋人

心，是一种非常有趣的体验。” 

他认为这场演出非常赋予神

性。他说：“这场演出赋予神性，将

我们与整个人类连接起来，并且告

知了我们人类是如何在这个世界上

互相联系的，还向我们介绍了人类

的精神。能够看到这种将中华的文

化和神性的信息融于一体的演出，

我觉得非常荣幸。” 

NGO 主管主管主管主管：：：：让人感受到强大的让人感受到强大的让人感受到强大的让人感受到强大的

能量能量能量能量 

Patty Wynn 女士是一家非盈利

公司开发部的主管，她的母亲去年

看过神韵，觉得十分精彩，所以今

年特别推荐 Wynn 女士姐妹俩一起

来观看。母女三代人连连称赞这场

精美绝伦的演出。Wynn 高兴地赞叹

道：“演出美丽流畅，让人感受到强

大的能量”。 

Wynn 最喜欢神韵演出服装的

精雕细琢的细节，她说：“服装流光

溢彩，和整个舞台的一切谐调地融

合在一起，不管女演员的舞蹈，还

是男演员的舞蹈都是这样。” 

Wynn 的妹妹则对动态天幕赞

赏有加，她感叹道：“天幕上的人物

物栩栩如生，能够从天幕直接跳上

舞台，我从未见过如此巧妙的设

计！”这时，Wynn 的母亲在一旁赞

同道：“非常美！” 

Wynn 对现场伴奏的神韵交响

乐团也难以掩饰内心的喜爱和震

撼，她感动地说道：“乐团十分卓越，

不知道舞台上的一切是如何跟乐团

有如此精准的配合！在这场演出中

我学到不少中国传统的东西，令人

震撼的演出，很了不起！” 

 


